Año VI. -- Número 1.470

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL Ceuta, 12 de julio de 1939.

LEA VD.

AMPLIA INFORMACION DE LA VI-SIFA DEL CONDE CIANO A BARCE-LONA. (Página segunda.) ESTANCIA DEL CAUDILLO FN

SAN SEBASTIAN. (Página octava.) INFORMACION DEPORTIVA Y GRA-FICA. (Página cuarta.)

Ciano en Esp

ministro de Asuntos Exteriores Galeazzo Ciano, fiel colaborador del Duce e intérprete del genio creador de Mussolini

Soldado heróico y periodista vigoroso. brillante carrera política.-Ministro de Prensa y Propaganda y de Negocios Extranjeros

Octubre 1932. Las columnas de los "escuadristas" de todas partes de Ita-lia afluyen a la capital. Es la Marcha sobre Rema.

Mussolini que ha cortado el paso al bolchevismo quiere dar a Italia un Gobierno Nacional totalitario.

Con la marcha sobre Roma el Fascismo entra en la historia.
¡Péligrosa marcha aquella! Porque si bien el ejército y la población de la ciudad y de los pueblos se unen a los fascistas y en la urba la población as fascistas y en la urbe la población es-pera, impaciente, la llegada de los sal-vadores de la Patria, a lo largo de los caminos por los que marchan los nuevos legionarios de Roma, se encuentran con colo concentrado, los últimos grupos comunistas que se baten inútilmen te, esforzándose en detener aquella marcha triunfal. Así, en las carreteras que conducen a Roma caen otros mártires fascistas en las emboscadas tendidas por los comunistas.

Ex-combatientes de la Gran Guetra, estudiantes universitarios, estu-diantes de las escuelas medias, componen las columnas de los animosos-son jefes, entre otros, Balbo, Bottai, Teruzzi, etc.,—que marchan bajo la llu via violenta cantando los himnos de la Patria, los himnos del "escuadrismo". El entusiasmo aumenta cuando se sabe—al paso por las ciudades—que S. M. el Rey ha telegrafiado a Mussolini encargándole formar el nuevo Gobierno.

Se acelera la marcha.. Entre los adolescentes de una de las columnas forma un muchacho que se ha ganado la admiración de los veteranos por el valor demostrado en las más peligrosas acciones y encuentros con

los comunistas. También él También él marcha, exactamente como un viejo soldado, fusil en bando-lera, indiferente a la lluvia que empapa aquel semblante en el que despunta la virilidad. Los demás fascistas le admiran, no solamente por su heroismo, no sólo por su ardiente fe. Le admiran porque el muchacho- Galeazzo Giano e su nombre—simboliza verdaderamente el nuevo italiano que desdeña la vida cómoda y fácil, desprecia la muerte, afrontándose con ella, con la simplicidad y serenidad de los heroes, disla Patria se regenere de la vergüenza del comunismo. Pertenece a una noble familia, es hijo de un Almirante, fallecido recientemente, cuya gloria fué con Sagrada con una medalla de oro al Valor militar y con la Orden Militar de Saboya. El Almirante Ciano fue el com pañero inseparable y valeroso de Ga-briel D'Annunzio en empresas que parecen legendarias. Galeazzo Ciano, eshabría podido gozar de las comocidades de su noble y rica familia. Pero los Ciano se enorgaliecteron de ha ber sido, todos, esforzados soldados en los campos de batalla y Galeazzo re nueva estos valores formando en escuadrismo" fascista para ser digno tranjero. del nombre de los suyos

La columna llega a Roma, Mussolini ha formado el Gobierno Fascista. El Almirante Ciano es ministro del nuevo Ciobierno Nacional. La noticia se di-funde en la columna. Galeazzo no presume por ello—y no obstante, ¡sería tan humano en un muchacho!—y frena toda emoción en su animo, con aque lla instintiva modestia que, aún en la actualidad, es una de sus más bellas cualidades.

Ahora es necesario estudiar para terminar la carrera — se dice modes-tamente — y trabajar para abrirse ca-mino en el mundo.

mino en el mundo.

Algún tiempo después inicia sus publicaciones en Roma en un nuevo diario fascista: "Il Nuovo Paese". Ciano es redactor. Aporta a las frías y un tanto tétricas habitaciones del viejo palacio romano donde se redactaba el periódico, un hálito de

alegre juventud. Siem pre sonriente, alegre, de buen humor. Extraordinariamente serio en el trabajo. Llega a la redacción avanzada la noche y escribe a vuela pluma aquella columna de critica que al día siguiente es esperada con impaciencia por los lectores. Escribe y sus escritos van a la imprenta sin dilación. Es tarde y ni siquiera hay tiempo para co-rregir. Pero su prosa es perfecta, cristalina, vivisima.

A los pocos meses, aquel muchacho, Ga-leazzo Ciano, se ha convertido en un periodista experimentado, vigoroso, cálido de ideas y de extrema sensibilidad. Del adolescente conserva todas las prerrogativas

esto al sacrificio extremo para que brillantemente sus estidios universitarios y se dedica a los de política internacional, mientras, su vivo ingenio le permite escribir obras teatrales que se representan en Roma con gran éxito. Es una alegría para todos los que le estiman. ¡Es así como Galeazzo Ciano, desde aquellos años, tiene la virtud de hacerse estimar sinceramente por to-

Al terminar la carrera, abandona el periodismo, no sin cierta melancolia Entra en la diplomacia.

Galeazzo Ciano, después de un primer período de servicio en la Oficina de Prensa del Ministerio del Exterior, sale destinado por primera vez al ex-

cesa Real Yolanda de Saboya con el ca pitán de Caballería, Conde Calvi di Bergolo— se agolpa con afecto y emo-ción alrededor de la bellísima pareja.

Duce nombra a Galeazzo Ciano jefe de

la Oficina de Prensa del Gobierno.
Galeazzo Ciano demuestra en este
importante cargo agilidad de intuición,
rapidez en las decisiones, profunda sen
satez y eclecticismo. No son decisiones tomadas a la ligera, imponiéndose por la autoridad de sus funciones o por el prestigio de la persona: es potencia, sensibilidad, reflexión, decisión propia del hombre maduro, rico en experiencia. Estas virtudes de Galeazzo Ciano—

el cual estaba realizando las primeras reformas en la prensa italiana — no podían pasar desapercibidas a la sensibilidad del Duce. Y el Duce en carga nuevas tareas, más árduas, a su fi-delísimo colaborador. Galeazzo Ciano es nombrado Subserretario de Prensa y Propaganda y muy pron-to Ministro. En este período Galeazzo Ciano demuestra las ex-cepcionales detes de inteligencia. Si el diplomático lanzado de lleno a la vida políti-ca nacional con una tarea de las más altas, de las más apasio nantes, pero también de las más difíciles, se demuestra a la altura de la confianza que le ha sido otorga-da, el Ministro de

Prensa y Propaganda que será la sana, honesta. concreta, desapasionada propaganda en el mun de, de la doctrina fascista. Es prematuro juzgar a Ciano como Ministro de Asuntos Exteriores, porque tiene por delante largo camino a recorrer. Pero de él, como Ministro de Prensa y Propaganda, puede decirse, de manera con cisa, que ha sido insuperado porque ha sabido imponer a aquel organismo con cepciones nuevas y originalisimas que en cualquier detalle conservan todavía su marca personal. La marca del hom bre dedicado enteramento al cumplimiento de una misión. M'.jor diria: de un apestolado.

Cierto día, Edda Mussolini y Galeaz mirada un brillo de bondad que con-

zo Ciano realizan su sueño de amor. El mueve y con el gesto de su mano da la pueblo italiano que ya había festejado ripresión de la protección afectuosa. Porque Ciano, aún en el transcurso de los años, aún cuando seaa hombre ma auro conservará siempre su gran corazón de niño.

ción alrededor de la bellísima pareja. Estalla la guerra de Africa. Guerra Es en 1933—realizada brillantemendura para quien sepa lo que es Africa, te su misión al extranjero—cuando el para quien conozca el espíritu guerrero de las gentes africanas. Los ministros no tienen ningpna obligación de participar en ella, mucho menos el Mi nistro Ciano que debe salir ai paso de la campaña de vulgaridades que, con-tra Italia, se desencadenó desde todas las partes del mundo. Pero ios Ciano son una familia de soldados y esas vir tudes militares han sido consagradas por el Rey de Italia elevando al Almi-arnte Constanzo Ciano a la dignidad de primo suyo, otorgándole el Collar de la Annunziata. Galeazzo Ciano pide, entre los primeros marchar. Y escoge el arma más expuesta: la aviación. Se le confía el mando de una escuadrilla —la "Disperata"—que muy pronto de-

—la "Disperata"—que muy pronto de-bia cubrirse de gloria.

Ciano parte. Su ejemplo galvaniza a la juventud italia, excuta a lo sperio-distas. Se considera una deshonra per-manecer lejos de Africa, cuando el Mi-nistro de los periodistas está allí y afrona la muerte a cada insante.

Debe saberse que Galeazzo Ciano-tem peran ento fortísimo de trabajador-si bien de día se arriesgaba con su escuadrilla heroica en las más arrojadas em bestidas sobre la horda abisinia. por la noche, sacrificando el más legítimo repose, se trasladaba a Asmara para desarrollar su trabajo de Ministro.

Es un trabajo abrumador el realizado po rel Ministro Ciano en Asmara y conocido por pocos.

Al recordarlo hoy parece leyenda.
El nombramiento de Galeazzo Ciano en Ministro.

no como Ministro de Asuntos Exterio-res ha sido el premio al heroico Minis-tro de Prensa, cuya gloria está consa-grada por dos medallas de plata al valor militar y a un ascenso por méritos de guerra que vale tanto como una me del entusiasmo y la pasión para el tradeja un surco imperecedero en la hisloria del periodismo italiano—con bepia del experto. Entre tanto, termina
del experto. Entre tanto, termina
del país—y establece las bases de lo
loria del país sus altas dotes intelectuales y de su capacidad de hombre de gobierno. El Ministro de Asuntos Exteriores Galeazzo Ciano no es solamente el más fiel colaborador del Duce, el más seguro intérprete del genio creador de Mussolini, es el hombre que ha sabido con gran fe realizar las firmes concepciones mussolinianas en el campo de la

politica extranjera. Eondad, cultura, sentido del deber, espiritu de sacrificio, de devoción ilimi tada al Duce, fe en los destinos de la Patria. Estas son las virtudes de Ga-leazzo Ciano.

Es con el ejemplo de Galeazzo Cia-Asi Ciano conserva siempre en su no que se modelan los jovenes del año naoa un brillo de bondad que con- XVII de la Era Mussolimana.



a estancia del ministro italiano suntos Exteriores en

Es acompañado por el ministro de la Gobernación, Sr. Serrano Súñer

Barcelona, 11. — A las 11'25 de esta mañana ha salido del Palacio de Pedralbes con dirección a Tarragona el Conde Ciano a quien acompañaba el mi nistro de la Gobernación señor Serrano Súñer. En otros coches iban el em-bajador de Italia, el jefe de los fascios general Gámbara, el cónsul general de Italia, el agregado militar de la em-bajada italiana, el jefe provincial del Movimiento señor Calviño y otras per sonalidades.

El Jefe de la cuarta Región Militar, General Orgaz, se adelantó a la comitiva para esperar al Conde Ciano en Vendrell.

Todos los pueblos del recorrido, des de Barcelona hasta Tarragona, se hallaban adornados con arcos triunfales, gallardetes y banderas españolas e ita lianas con los signos del "Litor" y las "Flechas". También se hallaban forma das en cada pueblo todas las organiza ciones d eF. E.T. y de las JONS tribu tándose al paso del Conde Ciano una cariñosa recepción que no cesó hasta la entrada del Ministro de Relaciones Extranjeras de Italia en Tarragona. El adorno de la ciudad de Tarrago

na excede a todo elogio. Tarragona aco gió al Conde Ciano con frenctico entu siasmo. Todo lo que se diga del recibi miento al Conde Ciano resultará páli-do ante la realidad. Ya en las afueras en la carretera se levantaron grandes arcos con banderas españolas, italianas y del Movimiento.

"LA CIUDAD TRIUNFAL A LA ROMA AUGUSTA"

Exactamente a las 13'30 horas las ba terías de la plaza hicieron las salvas de ordenanza, anunciando la entrada en la capital de S. E. el Conde Ciano. Los arcos triunfales que se sucedían ca da dos kilómetros en la entrada de la población se engrosaron con un gran disimo arco triunfal de 25 metros de altura a cuyos lados figuraban las fie-chas y el litor y en la que se leia una inscripción que decia: "La ciudad vic toriosa, triunfal de Tarragona a la Ro ma augusta'

A la entrada de las Ramblas se le-A la entrada de las Rambias se levantaban dos grandes paraleletipedos
con la siguiente incripción: "Aqui cara
a nuestro mar lancemos los gritos de
nuestra amistad ¡Viva Italia! ¡Arriba
España!". Todo el espacio está ocupado por muchachas de Auxilio Social y
de F. E. T. y de las JONS vestidas de de F. E. T. y de las JONS vestidas de blanco y uniforme azul. También for-man los muchachos de las Organizacio man Juveniles llevando banderas espa-ñolas e italianas que daba al acto un aspecto supestivo

aspecto sugestivo.

Al llegar el Conde Ciano el entusias mo se desbordó y las ovaciones se su cedian sin interrupción dándose constantes vitores a Italia, al Duce, al Caudillo y a España. La plaza de Santa Cla o magnin lado está el Mediterráneo y al otro se levantan enormes columnas de veinte metros de altura rematistas con el águila imperial. También se veian las insignias del litor y del yugo y las fle

La cantidad de público es impresio nante. En la estatua de Roger de Lau ria se han inscripto fragmentos de los discursos del Caudillo y Serrano Sú-

QUEDA REPUESTA LA ESTATUA DE CESAR AUGUSTO

Al entrar en la Rambia del Genera lisimo la comitiva se desbordó el entu siasmo del público que aclamó sin ce

na y al Duce y al Caudillo. Toda la ca-rrera está cubierta por las organizacio nes de F. E. T. y de las JONS. La comi tiva hace su recorrido por la calzada central de la Rambla y en los árboles se situaron centenares de personas pa ra presenciar el paso del Conde Ciano y de su séquito.

A la entrada del Paseo Arqueológico el Conde Ciano y sus acompañantes pasaron revista a una centuria de Fa lange Española Tradicionalista que le rindió honores. Al mismo tiempo se in terpretaron los himnos italiano y Na cional entrando seguidamente en el ci tado Museo en que ha tenido lugar la reposición de la estatua de Cesa: Augusto. El paseo presentaba un aspec to brillantisimo y en el interior del Mu seo se hallaba formada una sección de Organizaciones Juveniles. También se hallaban formadas muchachas de la Hermandad de la Ciudad y el Campo. En el momento de entrar el Conde Cia no los niños entonaron cánticos italia nos y tres aviadores legionarios conva lecientes de las heridas sufridas en la campaña cantaron también acompañan do a los muchachos. Al final se dieron

los gritos de rigor.

Acto seguido el Conde Ciano descu
vrió la estatua de César Augusto que
se hallaba cubierta con una pran ban
dera del Movimiento. En este momento uno de los aviadores italianos dió vivas al Conde Ciano siendo contestados con entusiasmo. Al acto han asistido todas las autoridades de Tarrapona y Barce lona y representaciones de muchos pue

Terminados los discursos, la comiti va se dirigió a la finca del Mar donde se celebró un almuerzo.

EL REGRESO A BARCELONA
Por la tarde a las seis la comtiiva
regresó a Barcelona. El Conde Ciano
y demás personalidades que integraban la comitiva llegaron a la Diputación a las siete menos cuarto siendo saludados por el público con imponen satudados por el publico con imponen tes ovaciones y vivas a Italia y España El Conde Ciano se dirigió después al Ayuntamiento donde fué saludado por el Alcalde y Corporación Municipal, vi sitando las dependencias de la casa. Luego entre las aclamaciones del pú-blico que intentó romper el cordón de seguridad por el entusiasmo partiótico. seguridad por el entusiasmo patriótico de que se hallaba poseido, el Conde Cia no en compañia de las distintas personalidades, se ha dirigido al Palacio Provincial siendo recibido en la escale ra de honor por el Conde de Montseny la corporación en pleno. El Conde Ciano se detuvo unos momentos en el salón de San Jorge que se hallaba pro fusamente adornado.

Luego se sirvió un te en el salón de sesiones. A las siete de la tarde el Conde Ciano abandonó el Palacio pre sidencial.

Conde Ciano ha asistido a diver sos actos deportivos. En primer lugar se verificó un partido de fútbol entre el Español y el Barcelona y luego hu bo una carrera ciclista. Finalmente las Organizaciones Juveniles efectuaron magnificos ejercicios físicos y gimnasti

PROXIMA REPATRIACION DE NIÑOS VASCOS

Biibao, 11. - El embajador de España, en Bélgica ha enviado una lista de setenta y cinco miños vascos que seran repatriados.

siasmo del público que aclamó sin ce Saldrán de Bruselas el martes y lle-sar al Conde Ciano vitoreando a Espa garán a la frontera el dia 12.

El Conde Ciano sale para Tarragona Pilar Primo de Rivera sale ilesa de un grave accidente de automóvil

El coche chocó con otro y luego contra un árbol, de manera aparatosa

Lérida, 11. — Cuando se dirigia, de Zaragoza a Barcelona, la Delegada Na EL ALCALDE DE ORAN EN SEVILLA cional de la Sección Femenina de Fa-lange Española Tradicionalista y de las ha estado ayer con el general Queipo JONS, Pilar Primo de Rivera, para asis de Llano visitando las casas baratas, tir a la recepción en honor del Conde Laciondo grandes elogios de las mis-Ciano, sufrió un grave accidente de au mas. tomóvil, del que milagrosamente ha resultado ilesa.

A treinta kilómetros de Zaragoza, el automóvil en que viajaba Pilar Pri-mo de Rivera, chocó con otro que iba en dirección contraria, estrellándose contra un árbol.

Aun cuando el accidente se registró con caracteres aparatosos, Pilar Pri mo de Rivera y Maria Josefa Villamarta, que la acompañaba, resultaron ile-

Las egregias viajeras fueron recogi das por un automóvil particular que pasó por el lugar del suceso, a los po cos momentos de producirse, siendo trasladadas a Lérida, en cuya Jefatura Provincial de la Sección Femenina recibieron múltiples testimonios de felicitación por no haber sufrido consecuencias en el percance que tuvo lu-

Poco después, Pilar Primo de Rivera continuó el viaje a la capital catalana, en el automóvil del Jefe Provincial del Movimiento de Lérida, siendo despedi-da cariñosamente por todas las afilia-das a la Organización en esta capital v numerosisimo público.

ñoles depositan

Alicante, 11. — Ayer entraron en el puerto de Alicante, los barcos de gue rra españoles "Mar Negro", "General Mola", y "General Sanjurjo".

La oficialidad por la tarde visitó la tumba del glorioso fundador de la Fa-

depositando, el comandante de la flotilla, una menumental corona d flores, como ofrenda sentida a José An

UN RASGO PATRIOTICO DE RADIO SEVILLA

Sevilla, 11. - El General Queipo de Liano recipio en su despanco al tenien te coronel Fontán, director de Unión Radio de Sevilla e ingeniero señor Man chado, quienes en representación de di cha Asociación le hicieron entrega de 31.000 pesetas para los fines que estima se más convenientes.

Esta suma procede de la suscripción que abrió Unión Radio de Sevilla los primeros días del Movimiento por iniciativa del General Queipo con objeto de adquirir material.

El General Queipo tras agradecer mucho la entrega, dispuso que 16.000 pesetas se destinasen a la suscripción de reconstrucción del Santuario de Nuestra Señora de la Virgen de la Ca beza y las otras 15.000 pesetas para las obras de la iglesia de San Gonzalo.

La actualidad

deportiva

DEL PARTIDO DEL DOMINGO

(Viene de la página cuarta). Supo resistir estoicamente hasta los últimos momentos y supo también decirápidamente el magnifico triunfo. Merece especial mención su centro medio Lalo I, sus defensas Paublete y Pepin, su guardameta Eulogio y el interior derecha Rodolfo. La labor de Lalo I en la segunda parte fué algo formidable, siendo uno de los más decididos colaboradores al triunfo consegui-do. Igual hay que decir del defensa Faublete que, en este partido, superó en mucho a Pepín. El arbitraje de Morales fué acerta-

Equipos: "Badajoz": Eulogio; Pauble te, Pepin; Emilio, Lalo I, Lalo II; Ma-nolo, Rodolfo, Saura, Salas y Fede, Por lesión de Manolo, Fede ocupó su puesto saliendo Palomos a ocupar el extremo izquierda y permutando luego con Sa-

S. E. U.: Aznar; Calderón, Perico; Ben Ali, Roldán Arévalo Fermín, Ríos (segundo tiempo La Rubia), Llanos, Leon y Moreno.

OUT.

Ceuta - Sport

En esta Sociedad deportiva se encuentra abierto el periodo de inscripción de señores socios hasta el día 20

del corriente mes. Pasada dicha secha cuantos deseen darse de alta en la misma tendrán que satisfacer una cuota de entrada de DIEZ PESETAS.





La motomoline de dis trado a Besta, de corresponde un la pode del surdito manes en manestra lacación esta el comagnesto 14 Maris 1938

Ecos del Dia

¡ASI RECIBE ESPAÑA A SUS BUE-NOS AMIGOS. : : : : : : : : : :

Las radios nos dieron la feliz noticia. Acaba de llegar a España el Ministro de Negocios Extranjeros de Italia, Conde Ciano. Y le recibe en representación magnífica de todas las capitales de provincias, la capital de Barcelona, vieja solera de personas españolísimas, y no aquella ciudad del siglo pasado y principios del presente, en que al socaire de la manga ancha del liberalismo, tuvo antojos nefastos para la integridad hispánica.

Aquella Barcelona ha muerto ya, merced a la espada invenchile del Caudillo y a las acertadas directrices por las que desde su liberación, va caminando hacia adelante la ciudad Condal. Suma honra y contento es para todos los españoles el que Barcelona haya sido la primera en recibir al Conde Ciano, declarándole huésped de honor en el Palacio de Pedralbes, oliente a fragancias franciscanas que desbordan del Monasterio allí sito, fundado por Jaime II el Justo.

Dos Ministros de la España nueva le han dado la bienenida a bordo del "Eugenio de Saboya", siendo éstos el Conde de Jordana y el señor Serrano Súñer, acompañados de ilustres generales en cuyos pechos aún humea el calor de la pasada guerra. De qué características se ha revestido el recibimiento tributado por la ciudad Condal al Conde Ciano, llenan aún están las ondas hertianas con todo el caudal de emociones cariñosas para tan ilustre amigo de España.

Barcelona, que aclamó entusiásticamen te al Ministro de la Gobernación en su retorno de Italia, aprobando con sus palmas y gritos patrióticos la acertadísima y noble actitud en su visita al país hermano, recibe ahora, en nombre de toda España, a uno de los mejores amigos de allende los mares, como es la persona del Conde Ciano.

Nuestro Ministro de la Gobernación, Exemo. Sr. Serrani Súñer, fué el en buena hora encargado de depositar a los pies del Aguila Imperial italiana el testimonio de nuestra Patria, como gratitud a la ayuda corporal y espiritual con que la Nación latina nos favoreció durante la pasada campaña.

Italia, siempre dispuesta por su manera de ser y de obrar, a corresponder con sus amgios hasta más allá del sacrificio personal, nos devuelve la visita en la persona tan revelante del Conde Ciano, quien viene a darnos las gracias personal mente por la estancia del señor Se rrano Súñer en su nación.

Nosotros, como periodistas que somos al bien de la Patria nueva y que al tomar en nusetras manos la plu ma profesional, hicimos el juramen to de laborar diariamente y con la mejor intención, en pro de los nue vos postulados españoles, haciéndonos eco y portavoz de todos nuestros lectores, no podemos por menos que decirle al mundo la verdad de lo sucedido recientemente en la capital barcelonesa con motivo de la llegada del Conde Ciano a nuestro suelo.

Y lo que vamos a decir es nada más que esto: El recibimiento tributado por el pueblo español al Ministro de Negocios Extranjeros de Italia es a la vez que un sentimiento de gratitud y cortesía, un lazo más pa ra esa unión hispano-iatliana que el mundo con ser tan grande, no podrá romper nunca.

Noticias varias

ATENTO SALUDA

Por el capitán Juez Instructor Especial de la Comisión de Incautación de Bienes de la Plaza de Ceuta, don Alfonso Rubio López, se nos ha remitido un atento saluda por el que nos comunica haberse tomado posesión de di cho cargo para el cual ha sido designa do por la Superioridad.

Nosotros, al hacer pública dicha posesión, enviamos nuestra enhorabuena más cordial al citado señor, deseándole feliz actuación en su nuevo destino, pa ra utilidad de nuestra querida Patria ý en beneficio de la Justicia.

ENLACE MATRIMONIAL

Hoy a las ocho de la mañana contraen matrimonio en la Parroquia de Nuestra Señora de los Remedios, el Brigada de Regulares de Ceuta número 3, don José Blanco Acero, con la encantadora señorita doña Encarnación Lu que, actuando de padrinos por parte de la novia, doña Rafaela Guerra Carras co y por la del novio, el Brigada del mismo Grupo, don Lázaro Torres Liarte.

La boda promete ser muy concurrida dadas las muchas amistades con que ambos cónyuges tienen en la ciudad, a los cuales deseamos una eterna luna de miel.

VIAJEROS

Procedente de Ronda, donde se en cuentra hospitalizado y con motivo del reciente fallecimiento de su querido pa dre, ha llegado a nuestra ciudad nues tro buen amigo el teniente de Artilleria don Juan Miquel Lara.

Aprovechamos la ocasión que se nos ofrece, para testimoniar al supradicho teniente y demás familia el pésame más sincero y cordial.

Ayer marcharon a la Península, el Comandante de Intervención don Pablo Salazar acompañado de sus bellas hijas.

Llegaron de la Península, el funcionario de la Policía del Protectorado señor Buendía, el industrial de esta ciudad don Juan Delgado Tagle, y el Maestro Nacional don José de los Reyes Hurtado que viene a tomar posesión de la escuela a que ha sido destinado del Grupo escolar de la calle de Solis.

Ha sido destinado a esta Central de Correos y hoy tomará posesión de su cargo el funcionario don Jose Lis Váz quez a quien el frente popular trasladó indebidamente a la península. Al ser restituído a su nuevo destino nos complacemos en enviarle nuestra entusias ta enhorabuena.

Se encuentra en nuestra ciudad el capitán de Regulares don José Masna a quien enviamos nuestro cordial salu do de bienvenida.

CAPITULO DE BODAS

Para hoy están anunciadas las bodas de la bella señorita de la localidad Julia Ortega Molina con el funcio nario de la Junta de Obras del Puerto don Marcelino Masna. El acto del ma trimonio se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora la Virgen de Afri-

También contraen hoy matrimonial enlace la distinguida señorita de la localidad, Concepción Jiménez Mendoza con el culto contable de la Casa de don Francisco de Paula Gómez, don Manuel Ramírez Molina, efectuándose la ceremonia en la Igiesia de Nuestra Señora de Africa.

Capítulo de sucesos

NIÑO ATROPELLADO POR UN COCHE

Ayer fué atropellado por el coche de la matrícula de Ceuta número 1423, el niño de siete años de edad, José Bujalance que trasladado inmediatamen te a la Clínica de Urgencia fué asis tido por el doctor señor Castillo que le apreció una herida contusa en la regién occipital, de pronóstico leve según prescripción facultativa del mencionado doctor, cursándose el correspon diente parte al juzgado correspondiente.

HERIDA AL HINCARSE UN CLAVO

Cuando realizaba las faenas propias de su casa, se hincó un clavo en el pie Margarita Reboilar, de 33 años de edad natural de Colemar (Málaga) la cual fue asistida por el doctor Higuera de la Clínica de Urgencia que le apreció una herida punzante en la planta del pie derecho calificándola de leve.

HERIDO LEVE

Por el director de la Clínica de Urgencia doctor Rovayo fué asistido en el día de ayer el joven de 17 años de edad Alfonso Carrasco Sánchez, de Estepona el cual sufría una herida contusa de 1 centímetro en la región occipital que fué calificada de leve y que fué produ

La Cofradía del Carmer

Siguen recibiéndose donativos para la construcción de una Capilla que ha de emplazarse en la populosa barriada de la Almadraba bajo la advocación de la venerada imagen de la Patrona de los marinos la Virgen del Carmen.

Hoy se han recibido los donativos de don Antonio Cazalla Morales 20 pesetas; de don José Cabillas, 10; de los marinos del barco "La Cafetera", 25; y de la Sociedad "Pescadora del Mediterráneo" 100.

Los armadores de barcos siguen colaborando con gran entusiasmo a esta obra aportando cuatro peones por su propia cuenta. Igualmente se ha reci bido el ofrecimiento del aparejador del Ayuntamiento señor Domínguez para la dirección de la misma que se comprome te a realizarla gratuitamente.

Para la próxima procesión que ha de salir de la indicada barriada el dia de la festividad del Carmen, se espera asista S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos e igualmente se rumorea que una alta personalidad sufragará los gastos de la Capilla que se piensa erigir en dicha barriada marinera.

Por otro conducto nos llega la noti cia de que por el Sindicato de Pescado

Por otro conducto nos llega la noti cia de que por el Sindicato de Pescado res de Ceuta se tiene el proyecto de le vantar una barriada de casas para vi viendas de los mismos, lo que nos hace concebir la esperanza de que muy pron to la clase humilde de la gente que vive de la mar verá realizada una de sus mayores aspiraciones.

En la barriada de la Almadraba se nota estos días gran entusiasmo en los trabajos preliminares para los festejos que han de realizarse con motivo del día de la Virgen del Carmen, y es de esperar que estos adquieran este año gran realce y magnificencia para lo que es preciso la aportación y ayuda de los devotos de tan querida imagen.

HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo de ayer el 105.

Lea Ud. EL FARO

cida al ser agredido por otro mucha-



POR EL ALMA DEL

Excelentisimo Señor Don José Calvo Sotelo

Protomártir de la nueva España, asesi nado por orden del Gobierno de la República, el día 13 de julio de 1936, se celebrarán solemnes funerales el jueves día 13 a las 11 de la mañan a, en la Iglesia de Africa.

Un grupo de amigos y admirador es de la ilustre víctima lo participan a quienes deseen honrar su memoria, asistiendo a dicho funeral.

Ceuta 12 de julio de 1936. -- Ano de la Victoria.



Actualidad Deportiva

EL PARTIDO DEL DOMINGO

cuatro tantos



El centro-delantero del "Badajoz" disponiendose a batir por segunda vez la meta del S E. U.

encuentro.

Ninguno de los pocos aficionados que en estos primeros momentos no decidiera el S. E. U. a su favor el presenciabamos la lucha entre estu-diantes y extremeños, podiamos supo-ner que, a la terminación de aquella, un 4 a 2 a favor de estos últimos se reflejara en el marcador. Ninguno de los dos contendientes se había mostra do eficaz ante el marco adversario y era criterio general que el empate a cero goals con que se jugaba faltando solo 20 minutos de partido, fuera el resulta do final del choque entre estudiantes y extremeños.

No sucedió así y ello fué a conse-cuencia del enorme entusiasmo que sa-có a relucir a última hora el equipo campeón de la segunda categoría lo cal. Parecia como si se hubiera dedica do a aguantar durante casi todo el match las furiosas arremetidas del con trario para —cuando creyó desgastadas sus energías — dedicarse él a fondo y decidir la contienda.

Nada más que comenzada la parti da se impuso netamente el equipo del S. E. U. Bien apoyada por la linea de medio, su linea de ataque se interno una y otra vez en el área defendida por Paublete y Pepin. La segurisima y valiente labor deslegada por estos jóve-

balones le proporcionen aquellos otros compañeros de línea. La segunda parte fué algo más ni velada. Se disputó al mismo endiablado tren que la precedente. Continuó de-fendiéndose heroicamente el Badajoz, ante el asedio constante de sus con-trarios, pero ahora lograba, de vez en cuando, acercarse hasta Aznar y siem-pre con una mayor profundidad y peli gro que la linea de ataque adversaria.

Faltaban 20 minutos de juego cuan do el S. E. U. consiguió su primer tan to. El centro delantero de los estudian tes pasó largo a Moreno y este envió al centro la pelota con su habitual maestría. La recogió La Rubia que, luego de asegurarse con ella y burlar la valiente entrada de Pepin, se en-contró a solas con el guardameta con trario y tiró flojo pero colocado, haciéndola llegar hasta el fondo de la red.

Este tanto puede decirse que determinó los 20 minutos de juego pletóri-

un centro delantero que — en lugar de do balones a sus delanteros. Faitaban repetir hasta la saciedad los pases a sólo diez minutos de partido cuando interiores y extremos — se dedique a lanzar sobre el marco todos cuantos gió Saura y sin parar, casi vuelto de espaldas al marco, lo remató a todo un ángulo

No paró ahí la cosa. El "Badajoz" buscó entonces, decididamente el triun fo. Vió que no podía escapársele. Sus privales tenían que encontrarse forzosa mente cansados por el esfuerzo desarro llado anteriormente, empleó todos sus recursos en conseguirlo.

El segundo goal del "Badajoz" fué también obra de Saura, al rematar una pelota bombeada por Lalo I, ganandole la acción a Perico, defensa contra-

Dos minutos después, el "Badajoz" avanzaba otra vez en tromba y logra-ba traspasar la meta adversaria por ba traspasar la meta adversaria por tercer vez y por mediación también de Saura.

Reaccionó también el S. E. U. y en un avance muy bien llevado por León, el defensa Paublete realizó dos magnificas intervenciones, alejando mo-mentáneamente todo peligro. Pero, a renglón seguido, la pelota iba a parar a los pies de Calderón y éste avanzaba algo hasta medio campo para desde allí lanzar un tirazo fortísimo que penetró en la portería extremeña raspando el travesaño, con la consiguiente desespe ración de su diminuto guardameta.

Poce duró la dicha en el campo del S. E. U. pues al minuto escaso el "Badajoz" se consolidaba como vencedor con otro nuevo goal, el cuarto, obtenido por su extremo izquierda Salas y al tirar éste cruzado desde una banda.

Indudablemente, tenemos que repetirlo, el equipo estudiantil demostro ser superior a sus rivales, por lo menos en este encuentro. Esta superioridad y la confianza ciega en ella y en el triunfo, determinaron el tropiezo tenido por el equipo. Fueron sus figuras más desta encuentro moderno entre medera entre medera. cadas, a nuestro modesto entender, su centro medio Roldán, extremo derecho Fermín, extremo izquierda Moreno y sobre todo ellos, el interior izquierda León que fué el verdadero conductor de la delantera y evidenció su gran clase. Tuvo este muchacho un primer tiempo verdaderamente magnifico, bajando continuamente a por balones, llevándolos con seguridad hasta las inmediaciones del área adversaria y pa-sando excelentementé a su extremo y delantero centro. Fué también el único que en varias ocasiones tiró sobre el marco y con insuperable maestría. Dos de sus disparos fueron a estrellarse en los postes y travesaños. Nos gustó extraordinariamente su labor. El "Badajoz" es digno de aplauso.

(Pasa a la página segunda)



El meta del "Badajoz" bloca con seguridad un balón lanzado por León.

da, pero sin que dejara de evidenciar se la superioridad de los estudiantes que, a los quince minutos, tuvieron la oportunidad de subir al marcador su primer goal. Fué en un penalty con que el árbitro sancionó una entrada violenta a un delantero del S. E. U. Lan zó la falta León, y lo hizo, deliberada mente ,fuera del marco. ¡Era la con fianza en la victoria y lo que habría de receviran en la victoria y la victor de proporcionarles la derrota, toda vez que de lograrse este tanto hubiese variado totalmente el desarrrollo del en cuentro

En esta primera parte, es justo de clararlo, el equipo estudiantil debió marcar y hasta, incluso, asegurarse la lucha. Se mostró superior a sus rivales. Sus jugadas revelaban más calidad, más ligazón y una mayor rapidez. Ese bri-llante juego de artificio que, claro está, no conduce a nada práctico si no tiene

Luego fué nivelándose algo la parti cos de valentia, rapidez y entusiasmo que se sucedieron y que dicron térmi-no ai match. Reaccionó valientemente el "Badajoz". Aún teniendo en su cerel "Badajoz". Aun teniendo en su centro atacante, Saura, un jugador contrario más (es necesario advertir que líneas un jugador reserva por la lesión salió lesionado) y aún figurando en sus sufrida por su extrema derecha Manolo en una desgraciada jugada y que le obligo a ser sacado del terreno de juego, el equipo extremeño—como decimos antes—se empleó entonces a fonmos antes — se empleó entonces a fondo. Su medio centro Lalo I volvió a ser el magnifico medio centro de otras veces y se multiplicó cortando y sirvien-

RECORDATORIOS PARA MISAS

Modelos especiales para los caidos por Dios y por la Patria.

Calle Cervantes, núm. 8

CEUTA

COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

DOMICILIO SOCIAL UNICO: MADRID; ALCALA 43
Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Representación en Ceuta

GONZALEZ DE LA VEGA, NUMERO 5

TELEFONO 1-4-1



El once del "Badajoz", vencedor del S. E. U. local.

NUESTRA DELEGACION EN ESTA PLAZA HA SIDO TRAS-LADADA A LA CALLE CARDENAL CISNEROS (CASA BAE-ZA) ENTRADA POR EL PASAJE, DONDE SE RECIBEN TO-DA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS Y ESQUELAS MORTUORIAS DESDE LAS 9 A 1 TARDE Y 4 A 1 DE LA MADRUGADA, TELEFONO 6-2-6

TETUAN

Hucha número 1.-A cargo de las camaradas Conchita Sánchez y Angelines Colas.

Emblemas entregados, 250; Colocados, 196; Devueltos, 54; Cantidad logra-

da, 77,80. Hucha número 2.—A cargo de las camaradas Dora Bacaicoa y María Espinesa.

Emblemas entregados, 250; Colocados, 202; Devueltos, 48; Cantidad lagrada, 93,65.

Hucha número 3.—A cargo de las camaradas Mercedes González y Amalia Paredes.

Emblemas entregados, 250; Colocados, 131; Devueltos, 119; Cantidad lograda, 53,85. Hucha número 4.-A cargo de las

camarads Marúja Díaz y Paquita Gue-

Emblemas entregados, 250; Colocados, 170; Devueltos, 30; Cantidad lograda, 68,75. Hucha número 5.-A cargo de las

camaradas Maria del Carmen Valderrama y Mercedes Cid. Emblemas entregados, 250; Coloca-

dos, 195; Devueltos, 55; Cantidad lograda, 114,05. Hucha número 6.- A cargo de las

camaradas R. Valdés y Africa Culebras. Emblemas entregados, 250; Colocados, 250; Devueltos, 0; Cantidad lograda, 42,60.

Hucha número 7.-A cargo ed las camarads Carmen Fernández y Angeles Cortés.

Fmblemas entregados, 250; Coloca-s, 205; Devueltos, 45; Cantidad lodos, 205; D grada, 32,55.

Hucha número 8.—A cargo de las camanads Mª Luisa Shakery y Carmen

Emblemas entregados, 250; Colocados, 250; Dvueltos, 0; Cantidad iograda, 60 55.

Hucha número 9.- A cargo de las camaradas Consuelo Martinez y Feliciana Rosón.

Emblemas entregados. 250; Coloca-dos, 142; Devueltos, 108; Cantidad lo-Hucha número 10.—A cargo de las grada, 63,95.

camaradas Eloisa Dumont y Doriata Eblemas entregados, 250; Coloca-

dos, 52; Devueltos, 198, Cantidad lograda, 50,40. Hucha número 11.-A cargo de las

camaradas Gregoria Cerón y Isabel Emblemas entregados, 250; Coloca-40s,215; Devueltos, 35; Cantidad logra-

da, 89,45. Hucha número 12.-A cargo de las camaradas Victoria Flores y Juanita

Emblemas entregados, 250; Coloca-

dos, 126; Devueltos,, 124; Cantidad lograda, 66,45.

Hucha número 13.—A cargo de las camaradas Maria Saura y Josefa Or-

Emblemas entregados, 250; Colocados 206; Devueltos, 44; Cantidad lograda, 74,40.

Hucha número 14.-- A cargo de las camaradas Josefina Mazo y Consuelo

Emblemas entregados, 250; Coloca dos, 250; Devueltos, 0; Cantidad lograda, 90.30.

Hucha número 15.—A cargo de las amaradas Evangelina Ariaz y Teresa

Emblema entregados, 250; Colocados, 250; Devueltos, 0; Cantidad lograda, 111,20.

Hucha número 16.—A cargo de las camaradas Magdalena Alvarez y Manolita Valverde. Emblemas entregados, 250; Coloca-

dos, 250; Devueltos, 0; Cantidad lofrada, 130.95. Hucha número 17.-A cargo de las

Solemnes funerales por el alma del coronel señor Martínez Simancas

torias se celebraron en la mañana de ayer a las diez, solemnes funerales por el alma del recientemente fallecido co ronel de Infanteria e Inspector de las Alademias Militares de Marruecos, don Julián Martinez Simancas.

En el centro del templo se había le vantado un severo catafalco cubierto con las banderas del Movimiento y la Nacional.

Asistieron la esposa del finado doña Carmen García Pérez, hijos y hermano de aquel, tambien coronel de la misma arma

En la Iglesia de Ntra. Sra. de las Vic ias se celebraron en la mañana de er a las diez, solemnes funerales por de Buruaga; Jefe provincial del Movimiento, don Francisco Villarejo de los Campos; autoridades militares y civiles; jefes de los cuerpos de la guarnición, comisiones de los mismos, jerarquias del Movimiento y numerosas se-noras y señoritas de la ciudad.

Despues de los funerales se cantó un responso ante el túmulo y terminado es te los presentes testimonfaron a la familia doliente la expresión de su pésasame, que reiteramos a la misma, acom Concurrieron al funebre acto el Exc pañandoles en su gran dolor.

PAGADURIA

El Colegio de Abogados de la Zona ha organizado unos solemnes funerales por el eterno descanso del mártir de la Patria e insigne politico don José Calvo Sotelo, con motivo de su alevosa muerte ocurrida en Madrid el 13 de Ju lio de 1.936.

El acto se celebrará en la Iglesia de Ntra. Sra. de las Victorias, mañana a las diez de la misma, revistiendo extraordinaria solemnidad y asistirán, ade más de los colegiados, autoridades, Jerarquias del Movimiento y numeroso público.

Relación de donantes para premiar los trabajos que se presenten al II Con curso de Artesanado que tendra lugar el 18 de Julio de 1.939. Suma anterior...Ptas. 35.750

Del Ministerio de Organización y Ac ción Sindical...Ptas. 1.000

Ferreteria Los Leones...Ptas. 150 Jefe Departamento de Post-Trabajo Ceuta, de Varios...Ptas.1.735 Circulo La Unión Mercantil...Ptas.

Interventor Principal de Marina... Ptas. 50.

Suma y sigue...38.735.

camaradas Amparo Plaza y Mª Luisa

Emblemas entregados, 250; Colocados, 192; Devueltos, 58; Cantidad lograda, 65,70. RIO MARTIN

Hucha número 1.—A cargo de las camaradas Asunción Pareja y María González

Emblemas entregados, 150; Colocados 150; Devueltos, 0: Cantidad lograda, 51.25. Hucha número 2.—A cargo de las camaradas Maria Sánchez y Dulce Fer-

Emblemas entregados, 150; Colocados, 99; Devueltos, 51; Cantidad logra-da, 3930. RESUMEN

Importa la cuestación en Tetnán ... 1.291,50 Importa la cuestacion en 100,25

¡Arriba España!

Inspección de la Mejaznía Marroquí

No habiendo adjudicado el suministro de las prendas que à continuación se diran, en el concurso celebrado el día 5 del actual, se celebrará segundo concurso el día 20 del presente mes.

Las ofertas, que seran admitidas en sobre lacrado en el que se consignará "PARA EL CONCURSO DE VESTUA-RIO DE LA MEJASNIA MARROQUI

El pliego de bases del concurso y los modelos que se encuentran a disposición de los industriales que deseen examinarlos en las Oficinas de la Pa-gaduría de ésta Inspección.

Tetuán a 8 de Julio de 1939. Año de la Victoria,

El Teniente Pagador.- Alberto Jime-

V.º B.º. El Inspector - A. Domenech Rubricado.

PRENDAS QUE SE DESEAN ADQUI-100 trajes azules: 100 monos azules: 500 jerseis: 500 pares de medias: 1500 pares de guantes: 1500 bufandas: trajes de cuero (guerrera y pantalón): 30 gorros de cuero, pasamontañas: 30 pares de guantes de cuero: 30 gafas de motoristas: 2600 yilabas de paño y 2000 polainas de cuero.

Agencia DELGADO DESPACHO DE CADUANAS Transportes y Consignaciones

Habiendo traspasado don ILDEFON-SO EXPOSITO SANCHEZ el café de su propiedad denominado TROPICAL sito en la calle de Baien Lexuar, frente a la Pescaderia, a don ANTONIO DEL-GADO CAMPAÑO, se advierte que cuan tas reclamaciones de créditos existan contra el citado establecimiento, pueden presentarse en el plazo de OCHO DIAS a contar de la fecha de la publicación de este aviso, al primero de los citados señores en la Pensión La Va-lenciana, calle Calvo Sotelo, número 3, TETUAN. No admitiéndose las que pudieran ser presentadas después de pasada dicho día . Tetuán 8 de Julio de 1939. — Año

de la Victoria. . . .

Habiendo traspasado don ANTONIO DELGADO CAMPAÑO la pensión de su propiedad, denominada LA VALENCIA NA sita en la calle de Calvo Sotelo nú mero 3, a DOÑA JULIA LOPEZ RUBIO, se advierte que cuantas reclamaciones pueden existir contra dicho establecimiento, pueden ser presentadas en el plazo de OCHO DIAS a contar de la fecha de la publicación de este aviso al primero de los citados señores antiguo cafe Valerga, sito en la Alcazaba, no admitiendose las que pudieran ser presentadas transcurrida dicha fe-

Tetuán 8 de Julio de 1939. — Año de la Victoria.

Noticias varias

CORTE DE HONOR DE LA VIRGEN DEL PILAR

Hoy la asociación de la Corte de Ho nor de la Virgen del Pilar celebra sus cultos mensuales. A las nueve de la ma nana se dirá la misa de Comunión Ge neral y a las siete de la tarde los Ejercicios correspondientes.

BAUTIZOS

En la tarde de ayer tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de las Vic torias, el acto de imponer las aguas del bautismo a una preciosa niña hija de don Juan Garcia Cerón y de su espo-sa doña Antonia Gómez Ruíz, siendo apadrinada por don Juan Maldonado García y su hermana María

A la nueva cristiana se le impuso el nombre de Antonia.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde el turno de guardia a la Farmacia Bernar di, establecida en la Plaza de José Antonio Primo de Rivera.



LA TECNICA, Ing. E. Rüdt Gral. Prim 12, Apartado 83 TETUAN

Circunscripción Occiden tal de Marruecos

GABINETE CENSURA MILITAR Aviso al público

Suprimidas las Estafetas Militares creadas para el curso de la correspondencia dirigida a los distintos frentes de campaña, se expresan a continuación las localidades en que radican las diverses unidades en que radican con diversas unidades cuyas estafetas ce-

La estafeta número 3, de la Divi-sión 83, se encuentra en La Coruña. La estafeta número 10, de la Divi-sión 51, se encuentra en Zaragoza.

La estafeta número 12, de la División 105, se encuentra en Salamanca.

La estafeta número 140, de la División 62, se encuentra en Renteria (Gui

La estafeta número 15, de la Divi-sión número 52, se encuentra en Vito-

La estafeta número 16. de la División 81, se encuentra en León.

La estafeta número 17, de la División 82, se encuentra en La Coruña.

La estafeta número 23, de la Divi-ción 75, se encuentra en Cervera (Lérida).

La estafeta número 33, de la Divi-sión 73, se encuentra en Gerona.

La estafeta número 64, de la División 50, se encuentra en Barcelona.

La estafeta número 34, de la División 12, se encuentra en Mérida (Ba-

La estafeta número 38, de la División 13, se encuentra en Don Benito (Bacajoz).

La estafeta número 39, del Cuerpo Ejército Marroquí, se encuentra en Mé rida (Badajoz).

La estafeta número 48 de la División 34, se encuentra en Loja (Grana-

La estafeta número 65, de la División 66, se encuentra en Peñarroya (Córdoba).

La estafeta número 58, de la Divi-sión 40, se encuentra en Torremolinos (Maiaga).

La estafeta número 79, de la Agrup. Divs. Muñoz Castellanos, se encuentra en Castillo Moncloa (Ecija).

La estafeta número 83, de la Divi-

sión 33, se encuentra en Almería.

La estafeta número 87, de la División 32, se encuentra en Granada.

La estafeta número 88, de la Segun-

da División de Caballería, se encuentra en Ecija.

La estafeta número 89, de la Divi-

sión 31, se encuentra en Jaén. La estafeta número 90, de la Divi-sión 102) se encuentra en Antequera. La estafeta número 91, de la C. G. Tropas Ejército Sur, se encuentra en

La estafeta número 92, de la División 122, se encuentra en Sevilla. La estafeta número 93, de la Divi-

sión 23, se encuentra en Córdoba. La estafeta número 94, de la Divi-sión 112, se encuentra en Sevilla.

La estafeta número 35, de la Divi-sión 22, se encuentra en Linares (Jaén).

La estafeta número 95, del Cuerpo Ejército Extremadura, se encuentra en Villanueva Serena.

La estafeta número 97, de la División 21, se encuentra en Castuera.

La estafeta número 98, del Cuerpo Ejército Granada, se encuentra en Gra nada.

La estafeta número 90, de la División 24. se encuentra en Constantina (Sevilla).

La estafeta número 52, del Cuerpo Ejército Córdoba, se encuentra en Cór-

Ceuta a 8 de julio de 1939. - Año de la Victoria. - El teniente coronel, jefe, Manuel Rodríguez,



Social"

El próximo martes, día 18 del actual, Tercer Aniversario del Glorioso Movimiento Nacional, las camaradas de "Auxilio Social" recorrerán las calles y plazas con sus huchas y emblemas.

Ceuties, acudid con vuestro probado patriotismo a depositar en las huchas "treinta céntimos"!

Avuntamiento de Leuta

SECCION PRIMERA DE RECLUTA

Aviso

Para enterarle de un asunto de su mayor interés, deberá comparecer ante esta Sección Primera de Recluta, al-gún familiar del mozo del Reemplazo de 1537 MANUEL POSTIGO BUENO, hijo de Manuel y Purificación, natural de Melilla y cuyo domicilio se ignora.

Ceuta 11 de julio de 1939. - Año de la Victoria.

COMISION ADMINISTRATIVA

Aportaciones en metálico Resto de la liquidación correspondiente al mes de mayo úlhimo.

Recaudado en el mes de mayo (resto). pesetas 1.807,50.

Recaudación total obtenida aportaciones en metálico (Ayuntamien to), pesetas 514.990,10.

Ceuta, 11 de Julio de 1939. — Año de la Victoria. — El Secretario, A. Meca.

Recaudación de "Auxilio Cámara de Comercio, Industria y Navegación de leuta

AVISO

Por el presente se hace saber a to-dos los Comerciantes, detallistas del gre mio de Ultramarinos, que los días 15 y 30 de cada mes, a partir del día 15 del actual, tienen que remitir a esta Cá-mara de 10 a 11 de su mañana (en vez de efectuarlo los días 10, 20 y 30, como han venido haciéndolo), una declara-ción jurada de la existencia de sus ar tículos, rogándoles pongan todo su interés en el cumplimiento de lo que se ordena, ya que de no verificarlo serán sancionados adecuadamente por la Autoridad competente.

Ceuta, 10 de julio de 1939. - Año de la Victoria.

El Presidente.

Lomité Económico Local de leufa

AVISO

Se comunica a todos los comercian-tes e industriales de esta Plaza, quedan relevados de la obligación de presentar en este Comité las declaraciones juradas de sacos vacios que venían presen tando los días 15 y último de cada mes y que queda libre la compra y venta de 10s mismos.

Ceuta, 10 de julio de 1939. - Año de la Victoria.

Delegación del Gobierno Nacional en leuta

NOTA

Dispuesto por el Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación, que con el fin de que se rindan a la memoria del Pro-tomartir don JOSE CALVO SOTELO las honras fúnebres correspondientes al ani versario de su muerte, celebrando sufragios por el descanso de su alma, se declara Día de Luto el 13 del corriente durante toda la mañana, que será in-hábil, a todos los efectos oficiales. Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 11 de Julio de 1939. - Año de la Victoria.

El Delegado, Jacobo Guitart.

Comisaría de Investiga ción y Vigilaucia de

Se recuerda a los dueños de hoteles, fondas, casas de huéspedes y de dor-mir, la obligación que tienen de entregar diariamente en esta Comisaria los partes de entrada y salida de viajeros, antes de las 10 de la mañana en la Ofi cina de Viajeros y hasta las 9 de la no che en la Oficina de Guardia, el incumplimiento de lo ordenado será corregido con multas por el Excmo. Sr. Dele-gado del Gobierno.

Todo vecino que se dedique a tener unos o dos huéspedes o alquilar una o dos habitaciones como ayuda de vivir o pagar el piso donde habitan deberán solicitar el oportuno permiso de esta Comisaría en el improrrogable plazo de ocho días; pasando de aquel número deberán solicitarlo del Exemo. Sr. Delegado del Gebierno en igual plazo trans gado del Gobierno en igual plazo, trans currido que sea serán denunciados por incumplimiento a lo dispuesto en las leyes vigentes sobre hospederías.

Suscripción

abierta en la Depositaría Municipal, pa ra los festejos en honor de la Patrona, Santísima Virgen de Africa; de nuestro invicto Caudillo y del Glorioso Ejército

(9,a RELACION)

Suma anterior, pesetas 11.357,50. Don Pedro Pérez Gutiérrez, 100. Don Joaquín Estevez, doña Maruja Torres. doña María García y don Emilio Garciar recogidas en una verbena celebrada en la calle Alfau, 214, 60. D. Domingo Barranco Arroyo, 3,50. D. José Vallejo Ramírez, 50.

D. Rafael Lara Vallejo, 2

Manuel Romero Córdoba, 5. D. Pedro Castillo Borrego, 25.
D. Antonio Salazar Mancilla, 3.
Empresa de Aguas de Ceuta, 1.500.
D. Luís Delgado Villalba, 25.
D. José Morales Durán, 5.

Rafael Galán López, 5.

D. Rafael Galan Lopez, 5.
D. Antonio Carmona Reyes, 5.
D. Juan Ortigosa Pérez, 5.
D. Andrés Corbacho Jiménez, 5.
Sres. Alfón y Compañía, 500.
Suma y sigue pesetas 13.815,60.
Ceuta 10 de julio de 1939. — Año de la Victoria. — El Alcalde - Presidente, Fernando López Canti.

(Continuará.)

El Vicepresidente. Anuncie V, en "El Faro

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS. OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

Esmerald

FALANGE ESPAÑOLA, 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

COOPERATIVA TRANSPORTES

DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En la Estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-9-6

CEUTA

Falange Española Tradi. cionalista y de las J.O.N.S.

JEFATURA PROVINCIAL DE CEUTA

Como ampliación a la orden dada per la Secretaria General del Movi-miento relativa al uso del uniforme de

veranc se dice lo siguiente:
"Hombreras de uniforme de verano
autorizado por orden circular de 6 del actual serán dobles de paño negro con ribete de dos milimetros en rojo para sapariana y de pala en negro con el

mismo ribete para guerra".

Lo que se publica para general conocimiento y cumplimiento.

Pot Dios, España y su Revolución

Nacional-sindicalista. Ceuta 11 de julio de 1939 — Año de la Victoria.

El Jefe Provincial del Movimiento.

"AUXILIO SOCIAL"

Se pone en conocimiento de las camaradas que a continuación se expresan, que para poder retirar de esta De-legación de "AUXILIO SOCIAL", su centificado y emblema de haber terminado el Servicio Social, tendrán que

abonar las pesetas signientes:
Maria Martin Mesa, 3 pesetas; Herminia Mateos Riego, 5 pesetas; Maria
Fernández Mellado, 6 pesetas; Ana Ma
ría García Linares, 6 pesetas; Carmen
Guerra Aguilocho, 6 pesetas Asunción Acevedo Calvo, 6 pesetas, Josefa Ale-jandro Villa, 6 pesetas: Fernanda Bei-trán Delgado, 6 pesetas: Salvadora Perea Balongo, 6 pesetas, y Maria Mateos Oviedo, 6 pesetas.

Pci Dios, España y su Revolución

Nacional-Sindicalista.

Ceuta 11 de julio de 1939. - Año de Victoria.

El Delegado Proveial, de Auxilio Social.

SECCION FEMENINA

Se pone en conocimiento de todas las flechas y flechas azules que deben trifuga y construcción de un depósito presentarse el viernes, dia 14, a las cin- en el Parque de Bomberos para los traco menos cuarto en punto en la casa de fechas, sita en la calle Millán Astracy, para reanudar los ejercicios gim násticos.

Por Dios, España y s uRevolución

Nacional-Sindicalista,

Ceuta 11 de julio de 1939. - Año de

La Regidora Provincial de O. Juveniles.

ORGANIZACIONES JUVENILES

Relación de donativo recibidos en esta Delegación, hasta el día de la fe-ena, con destino al III Campamento Regional de O. J.

Suma anterior, 28.715 pesetas. Sres. Alfón y Compañia, 50.
D. Antonio Reque, 25.
D. Antonio Verdú Guillén, 20.
Sra. Viuda de Parres, 25.
D. León Benarrocn, 15.
D. Miguel González Galefre, 25.

Total, 28.875 pesetas.

Los donativos se reciben de 7 a 8

de la noche, en esta Delegación de O. J., domicilio de Falanga. Ceuta 11 de julio de 1939. - Año de

El Delegado Provincial de O. J.

Juzgado Municipal

JUICIOS DE FALTAS CELEBRADOS

En la mañana de ayer se celebra-ron en este Juzgado Municipal los jui cios de falta que a continuación se detallan:

Uno contra Abselam Ben Mohamed Susi y Manuel Aguilera Clavijo por ven der carne clandestinamente habiendo sido condenados al pago de 50'00 pese tas de multa cada uno y al de costas.

También se celebró otro juicio con tra Antonio Aguilar Reyes por denuncia de su esposa por amenazas siendo condenado al pago de una multa de cin co pesetas y al de las costas del jui-

vende

UN SOLAR DE 800 M2. CON EDI-FICACIONES EN CALLES CEN-TRICAS. PARA INFORMES: VE. LARDE, 14.

ABSUELTOS

Igualmente se celebraron los juicios contra Abuisa Ben Hamed acusada por riña siendo absuelta. Otro contra Maria Ortigosa Rico que fué absuelta por faltas de pruebas.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos, 4. Casamientos, 1. Defunciones, 2.

La sesión de hoy del Ayuntamiento

Orden del día de la sesión ordinaria de primera citación que celebrará esta Comisión Gestora el día 12 de julio de 1939. — Año de la Victoria, a las 19 horas.

Acta anterior.

Disposiciones oficiales.

Constitución de la Gestora.

Nombramiento de un señor gestor. Asuntos de trámite ordinario.

Informe en escrito de doña Maria Antonia Moreno solicitando un socorro para trasladarse a Puente Genil.

Idem en idem de Concepción Alba e solicita socorro para trasladar a

Ronda a una hija que tiene enferma. Idem en idem de Caridad Martin, solicitando pasaje para cila, su madre y un hijo a fin de trasladarse a Cádiz a someterse a operación quirúrgica. Idem en idem de Africa Seglar que

solicita se le costee a una hija enfer-

n a corrientes eléctricas.

Idem en idem de los servicios de limpieza pública y Parque de Bombe-ros, interesando la adquisición de un compresor con destino a dichos servi-

Idem en idem de idem, interesando la adquisición de una bomba cenbajos de lavado de coches de ambos ser

Informe en escrito del señor Admi-nistrador del Matadero sobre el personal del mismo.

Idem en idem de idem relativo a la acquisición de básculas y diverso material.

Idem en idem del señor jefe del Ser vicio de Veterinaria sobre adquisición de material técnico.

Intervención.

Acta y antecedentes sobre devolu-ción a la Compañía Española de Fomento en Africa, de los bienes e instalaciones que ha venido usufructuan-do este Ayuntamiento.

Distribución de fondos.

Secretaria.

Informe en escrito de don Isidoro Arrillaga que solicita cédula personal

para su esposa. Informe en escrito de don Yudah Hachuel interesando rectificación de

Acta sobre modificaciones a introducir en el Presupuesto extraordinario

Ordenanza núm. 1 Peticiones graciables.

Ruegos y preguntas. Ceuta, 11 de julio de 1939 — Año de la Victoria. — De orden de S. S. — El Secretario, A. Meca.

Información de la Dele gación del bobierno

VISITAS EN LA MAÑANA DE AYER

En el despacho oficial de S. E. el Delegado del Gobierno, don Jacobo Gui tart de Virto, se personaron en la ma nana de ayer los siguientes señores:

Inspector Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada Atalaya.

Jefe Provincial del Movimiento ca marada Martin Gallego.

D. Cándido Orbañanos.

D. Rafael González.

Una representación del Colegio Ofi-cial de Farmacéuticos, compuesta por los señores Rallo, Zurita y Sanchez. Inspector de Sanidad, señor Bosque.

Gestor Municipal señor Caballero, quien en el día de hoy tomará pose-sión de una vacante de concejal existente en el Ayuntamiento.

Información telegráfica de Provincias y Extranjero

UN DONATIVO DE 4.000 DOLARES PA RA "AUXILIO SOCIAL"

Santander, 11.—El conocido monta-nés, residente en Cuba, don Domingo Trueba, ha enviado a "Auxilio Social" de Falange, 4.000 dólares en nombre de la Sociedad benéfica montañesa ede La Habana.

UN AUTOBUS INCENDIADO

Resultan veinte personas carbonizadas

Paris, 11.—Se ha incendiado; en la ciudad de Riqueride un autobús de via jeros de la linea regular entre esta plaza y la ciudad de Aix.
Se tienen noticias veinte de sus ocu

pantes, que han perecido carbonizados, no teniéndose informes concretos so-bre las causas que han originado el

LOS GASTOS DE DEFENSA CONTRA LA AVIACION EN INGLATERRA

Gibraltar, 11.—La prensa calpense publica hoy informes relativos a los gastos de defensa contra la aviación en caso de cualquier conflicto.

Entre las distintas partidas que se han adquirido ya para esta clase de de fensa, figuran las de 475 milkones de sacos terreros que han de ser entregados por los fabricantes en el plazo de tres meses; setecientos mil uniformes que se haran entrega en tres semanas; se han gastado en medicamentos 750.000 libras dispuestas para entregarse al finalizar el actual mes; 150.000 camillas han sido ya entregadas; 800,000 mil cascos de acero fueron ya distribuidos a la Poli-cia, Bomberos y Autoridades locales; 1.100.000 cascos para los obreros de las obras de defensa aérea, que se entre-garán los últimos dias de Julio; 600.000 casetas de acceso, a manera de refugios, para un total de 2.500.000 personas, habiendo sido ya entregadas; 500 comhas contra incendios grandes, y 3.300 medianas; 7.000 carrillos de mano con mangas. Además se les ha provisto a las Autoridades locales, con el fin de que sean repartidas, de 42 miliones de caretas antigás de los 52 millomes ya fa bricados.

HOY COMENZARAN LAS CONVERSA-CIONES ANGLO-JAPONESAS

Tokio, 11. — Mañana, miércoles, des pués de ser aprobados los puntos que han de tratarse en ellas, por el minis-tro de Estado y el de la Guerra, se inicairán las conversaciones anglo-nipo-

Mientras no llega el momento de en tablar conversaciones, la animosidad contra Inglaterra no cesa y continúan celebrándose manifestaciones y reunio nes de partidos, que coinciden en pe-dir al Gobierno japones que mantenga su actitud enérgica.

En Singapoore se ha prohibido la vuelta a la ciudad, de los japoneses que salieron de esta base, permitién-dose tan solo la estancia en ella a los que van por primera vez.

50 ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LAS ESCUELAS DEL "AVE MARIA"

Sevilla, 11. — Se están preparando ya con sumo entusiasmo las fiestas de conmemoración del 50 Antwersario de la Fundación de las Escuelas del "Ave Maria", que tendrán lugar en la capital de Granado del las de Caranados del Car tal de Granada del 1 al 10 de Octubre próximo, y en homanaje de su fundador el Padre don Andrés Manjón.

DISPOSICIONES OFICIALES

Burgos, 11. - El "Boletín Oficial" del Estado publica una orden rectifica-da del Ministerio de Hacienda por ha-berse padecido error en la publicación en el B. O. del día 9 fijando las carac terísticas de los sellos especiales que habrán de utilizarse en sobretasa des-

de los días 15 al 25 del corriente mes. Una orden del Ministerio de Educa ción Nacional autorizando un concurso de material pedagógico con destino a las escuelas nacionales de primera ense

Una orden del ministerio de Orga nización y Acción Sindical, creando una comisión técnica que investigue la situación del Instituto Nacional de

Previsión y Cajas colaboradoras. Otra del Ministerio de Defensa Na cional en la que se dispone que los Ge nerales de los Cuerpos de Ejército de Ocupación, recientemente designados para mandar las regiones militares, así cimo los de los restantes Cuerpos de Ejército continúen teniendo bajo sus ór denes al personal de sus respectivos Cuarteles Generales al objeto de que puedan continuar tramitando el despa cho pendiente, pero activando en lo po sible dicha tramitación.

EL BUQUE "MENDI" ATRACA EN EL ABRA

Bilbao, 11. — Hoy ha hecho su entrada en el puerto del Abra, el buque "Mendi", uno de los 42 barcos que se llevaron los rojos al extranjero duran te su dominación en la capital vizcai-

EL HOMENAJE DE ZARAGOZA AL CUERPO DE EJERCITO DE ARAGON

Zaragoza, 11. — El presidente de la Diputación de Zaragoza ha manifesta do que está ultimado el programa de homenaje al Cuerpo de Ejército de Ara

A las nueve y media habrá misa de campaña en la Plaza de la Inde-pendencia a la cual asistirán todas las autoridades.

Terminada la misa se procederá a la entrega de un sable de honor al Ge

neral Moscardó.

Después el General y las autoridades se trasladaran al templo del Pilar donde el General Moscardó hará una ofrenda a la Virgen. A continuación ha brá un gran desfile.

A medio día una recepción y des-pués de esta (a la una y media) se re-unirán los Generales, Jefes y Oficiales en una comida.

A los distintos actos han sido invitados los Presidentes de las Diputacio nes y demás autoridades de Huesca y Teruel.

Hasta 8 palabras 8'30 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impues-to del Timbre a cargo del anun-ciante, Pago adelantado

SE OFRECE para señora de compañía. Para informes, Alférez Baytón, número 2, segundo piso.

CHERINO Oficinas desde las 9 a las 16 horas Sargento Coriat, núm. 8. Cer-iificados de Penales, Permisos de establecimientos, gestiones en los Jurgados, Fiscalia de la Vivienda, Municipio y todas las oficinas del Estado. Instancias de todas clases. Occumentado en todos los asuntos,

CONTRATISTA DE OBRAS

Compra-venta de todas clases de fincas y solares para construir.

Falange Española, 91

CEUTA

CAUDILLO IN SANS

En la Diputación se le entrega el título de hijo adoptivo de buipúzcoa

Habla el Generalísimo Franco.-Recepción y desfile de los Ayuntamientos.- S. E. a Irún

San Sebastián, 11. — Desde las pri-meras horas de la mañana San Sebas tián presentaba un animadísimo aspec to. A las 10 y 30 salieron de sus cuar teles las fuerzas encargadas de formar la carrera que como ayer iueron la Bandera de la División 62 y del Re gimiento de guarnición.

Millares de personas comenzaron desde las 11 de la mañana a tomar po siciones para presenciar el paso del Cau dillo. La plaza de Guipúzcoa presenta

ba a esa hora un aspecto imponente.

El Caudillo acompañado de su espo
sa y de su hija Carmencita oró en la
tapilla de su residencia. Poco después de las 11'30 de la mañana salió del Pa lacio S. E. el Caudillo en un coche des cubierto acompañado de su séquito. El paso de la comitiva precedido por la escolta de la guardia marroqui por las calles de tránsito fué muy espectacular. El inmenso gentío que se habia con gregado a lo largo de todas las calles del transeto al Caudillo com del trayecto aclamaba al Caudillo con todo entusiasmo prorrumpiendo en constantes gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! y vivas al Salvador de la Pa tria. El Generalisimo sonriente contes taba a los saludos brazo en alto.

La comitiva se dirigió por el paseo de Victor Pradera, Avenida de España, y calle de Churruca a la Plaza de Gui púzcoa donde se encuentra el Palacio de la Diputación Provincial. Con la pre sencia del Caudillo se desbordó el en tusiasmo y la muchedumbre prorrum-pió en grandes aclamaciones. Fuerzas de Artillería e Ingenieros rindieron ho nores y las bandas de música interpre taron el Himno Nacional. La muche-dumbre prorrumpió en gritos de ¡Fran co! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España! El Caudillo visiblemente emocionado ante las manifestaciones de entusiasmo contestaba brazo en alto.

EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

A la puerta principal del Palacio Pro vincial esperaban a S. E. el Presidente de la Diputación y el Vicepresidente de la Comisión provincial. Los clarines de la Diputación interpretaron el Himno Nacional. Seguidamente el Caudillo sa ludó a las autoridades que se encontra ban en la escalera del Palacio Provin Alli estaban los gobernadores civil y militar, jefe provincial del Movimien to, Ayuntamiento en corporación, la Diputación y otras muchas autorida-

Seguidamente el Caudillo penetró en el Salón del Trono donde el Presidenle que presentando a S. E. a los diversos diputados provinciales con los cua les conversó breves momentos, cambian do frases de afecto.

En tanto la muchedumbre no cesa ¡Franco! ¡Arriba España!. Pocos mo-mentos después y cuando el Caudillo hu ba n esus gritos de ¡Franco! ¡Franco! bo ocupado su sitio, el Presidente de la Diputación le hizo entrega de un artístico pergamino nombrándole hijo adoptivo de la provincia de Guipúzcoa el cual lleva la siguiente inscripción: "La Diputación de Guipúzcoa en sesión plenaria celebrada en primero de julio la costa de Guipúzcoa, hombres y mu-

del rorriente, acordó por unanimidad, l rendir público homenaje de sinceridad. adhesión y de reconocimiento en su pró xima visita a esta provincia a S. E. don Francisco Franco Bahamonde, Caudillo de la gran Cruzada salvadora y Gene ralísimo de los Ejércitso vencedores y nombrarle hijo adoptivo de Guipúzcoa, expresando el cariño y la gratitud y siempre dispuesta a engrandecer y enal tecer a la Madre Patria. San Sebastián 11 de julio de 1939. — Año de la Vic-toria".

HABLA EL CAUDILLO

el momento de entregarle el nombramiento, el Presidente de la Di putación leyó un breve discurso hacien do el ofrecimiento. A este discurso con testó el Caudillo con las siguientes pa-labras: "La historia y la vida de España es una continuidad de regiones y de provincias que viven hermanadas unas con otras; aisladas no sirven para na da. Para mí es un honor este nombra miento de hijo de Guipúzcoa que me iguala a los grandes hombres de Guipúzcoa y quiero hacerme digno de ello y de la historia de España. Señores di putados provinciales: ¡Arriba España!"

Una ovación imponente acogió las palabras del Caudillo. En la calle sona ron también las ovaciones de la muchedumbre congregada en la plaza de Guipúcoa que se dió cuenta de que la entrega había terminado. La plaza de Guipúzcoa en estos momentos presen taba un aspetco verdaderamente ine-narrable. Es imposible calcular los mi les de personas que estaban estaciona-

BRILLANTE RECEPCION. -:- DESFI-LE DE LOS AYUNTAMIENTOS DE GUIPUZCOA

Inmediatamente después comenzó la recepción. El Caudillo se sentó en el tro no con las auotridades y seguidamente desfilaron ante él enorme número de personas, corporaciones, autoridades, instituciones y muchas personalidades.

Terminada la recepción el Caudillo salió al balcón centrol de la Diputación Provincial con objeto de presenciar el desfile de los Ayuntamientos de la pro

La aparición del Caudillo fué acogi da con enormes ovaciones a los gritos de ¡Franco!, ¡Franco !¡Franco!, ¡Arriba España!. Seguidamente dió comien zo el desfile de los Ayuntamientos de Guipúzcoa. Rompiendo la marcha el Ayuntamiento de San Sebastián y ter minándola el de Zumárraga. Han sido cuarenta los Ayuntamientos que han desfilado. Todos ellos pasaron ante el Caudillo dando los gritos de ritual y llevando las diferentes banderas, y las bandas de música de timbaleros ejecu taron el Cara al Sol y el Oriamnedi. Des pués desfilaron ante el Caudillo la Sec ción Femenina de Guipúzcoa y al pasar ante el balcón central donde se en contraba S. E. agitaron sus boinas sa ludando brazo en alto. Seguidamente lo hizo la Sección Infantil. A continua ción desflaron todos los pescadores de

jeres que lo hicieron llevando los atri abandonó la Diputación, siendo despebutos de pesca: redes, aparejos, etc. Los dido con los mismos honores y con pescadores desfilaron vistiendo sus tí picos trajes y al llegar al balcón central unos remeros se adelantaron y for-mando dos filas levantaron los remos saludando, permaneciendo en esta posición hasta que terminó el desfile. El Caudillo se mostraba muy satisfecho por la forma en que desfilaron. El acto ha sido verdaderamente emocionan te. Los bailarines de Hernani formaron

también con sus trajes tradicionales. Terminado el acto se sirvió un lunch en zu honor.

A las dos de la tarde, el Caudillo y a su regreso se detendrá en Pasajes.

Acompañado del alcalde emprendió el regreso a su residencia oficial, siendo objeto durante el treycoto de nuevas aclamaciones, oyéndose por todas partes los gritos de ¡Franco! ¡Franco! Franco! ¡Arriba España!.

Millares de personas se hallaban congregadas lo mismo al regreso que a la ida.

A las cinco y treinta salió el Caudi-llo con dirección a Irún y Fuenterrabía

Lotería Nacion

Lista de los premios mayores del sorteo de ayer

Primero. Con 120.000 pesetas: 22.601 | 21.394 Barcelona. Torrelavega y Valladolid. Segundo. Con 70.000 pesetas: 6.765 | 33.173 Telde (Can

Barcelona y Valencia.
Tercero. Con 30.000 pesetas: 35.244

Cádiz

Premiados con 2.000 pesetas. 16.122 Cádiz y Pamplona. 33.174 Telde (Canarias).

33.130 Estella y Pamplona. Barcelona y Valencia. 16.790 Cádiz y Madrid.

33.173 Telde (Canarias).

17.917 Lucena Madrid. 9.885 Granada, Madrid 20.211 Albacete, Málaga.

6.123 Villafranca del Panadés, Barcelona.

12.006 Santa Cruz Tenerife, Barcelona.

36.323 Orense.

33.149 Las Palmas.

Londres, 11. — En un articulo que ha publicado en el "Evening Etandard" el político Kupper, propone que sea rea lizada una demostración militar contra Alemania.

A este respecto exige que sea llevada a cabo una movilización ae la flola realización de maniobras británicas en Francia y la concentración de fuerzas aéreas inglesas en los puestos de guerra del suelo francés.

Pide, además, la intensificación de a propaganda antiaiemana.

Termina exponiendo que no imporque para este fin sean necesarios cien millones de libras esterlinas.

Se trata de un politico que es muy conocido como agitador y belicista.

Wáshington. 11. — La comisión de Asuntos Exteriores del Senado norte-americano acordó en la sesión de hoy por doce votos contra once, el apla-zamiento de la discusión del proyecto de reforma de la ley de neutralidad de los Estados Unidos, hasta el próxi-mo periodo de actividad senatorial de enero de 1940.

"Asociated Press' califica este suceso como un rudo golpe a las esperanzas del Gobierno de conseguir levantar la prohibición de la exportación de armas.

Dr. J. Muñoz de Luna

MEDICINA GENERAL

APARATO DIGESTIVO Consulta de 3 a 4.

Agustina de Aragón, 2.

Entresuelo n.º 1

Teléfono 92